

Protokoll:

Frau Quadflieg/EB Grünflächen- und Bestattungswesen teilt mit, dass das Stadion Oberwerth und die neue Kunststofflaufbahn für alle Nutzer – wie von der Verwaltung schon vor längerem angekündigt, am **15.09.2017** zur Verfügung stehen wird.

Der Vorsitzende ergänzt, dass zurzeit geprüft werde, das DFB-Pokalspiel gegen Dynamo Dresden am 2. Augustwochenende im Südstadion in Köln durchzuführen.

Es wird momentan in Erwägung gezogen, die ersten Heimspiele in der Regionalliga Südwest im Mons-Tabor-Stadion in Montabaur auszutragen.